UNIVERSIDAD DEL SURESTE UDS

DIEGO ALBERTO REYES VELAZQUEZ Alumno

MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA Licenciatura

INTRODUCCIÓN A LA HISTORIA DE LA MEDICINA VETERINARIA Asignatura

ENSAYO PROBLEMAS QUE ATRAVIESA LA PROFESIÓN DE VETERINARIA CON SUS POSIBLES SOLUCIONES.

Actividad

ROBERTO BARREDA GARCIA CEDANO
Catedrático

3 DE DICIEMBRE 2020

INTRODUCCION

La profesión veterinaria se dirige básicamente a controlar el modo en el que los animales no son usados y tratados, de manera que la salud y otros intereses de los seres humanos se vean protegidos. Solo se presta una cierta atención al llamado "bienestar animal", pero de una manera que no toma realmente en cuenta los intereses de los animales. Si bien es común entre algunas personas, la noción de que la profesión veterinaria tiene el cuidado de los animales y la protección de sus derechos en sus funciones es completamente errónea. De esta manera, la desconsideración y la explotación de los animales no humanos para la satisfacción de intereses humanos resulta injustificada. Este artículo defiende que, si asumimos un punto de vista contrario al especismo, es necesario un enfoque distinto para la medicina veterinaria, que ponga los intereses de los animales no humanos en el centro y que, conforme a eso, promueva una investigación para el desarrollo de métodos de diagnóstico y terapéuticos que beneficien a estos.

DESARROLLO

Los integrantes de la profesión Veterinaria y sus colaboradores están expuestos a peligros físicos, químicos, biológicos y psicológicos dependiendo de su lugar de trabajo, el tipo de animales con el que trabaja y la función que desempeña. Los profesionales relacionados con la salud animal deben resolver a diario. Es común ver a perros o gatos que reciben consultas por vómitos o diarreas. Aunque los factores desencadenantes de estas afecciones pueden variar, generalmente son causados por bacterias, parásitos u hongos protozoarios obtenidos por los animales por vía oral, por eso es importante controlar, en la medida de las posibilidades, que el animal no entre en contacto con cosas que puedan terminar provocando un episodio gastrointestinal. También es frecuente que los dueños lleven a sus mascotas a la consulta porque tienen alguna de sus extremidades inmovilizadas debido al dolor que están padeciendo. Una de las razones podría ser, ya sea por golpes, articulaciones inflamadas. Además de los accidentes que pueden sufrir los perros peludos dentro y fuera de casa, el sobrepeso también provoca problemas en las piernas. Si ocurre un trastorno endocrino, a pesar de una dieta adecuada, es probable que su mascota se vea demasiado gorda o demasiado delgada. Los problemas veterinarios más comunes en este campo incluyen: Hipotiroidismo diabetes Síndrome suprarrenal, Además, si el animal es anciano, puede presentar deterioro hepático o renal. Como siempre es mejor prevenir que curar, lo ideal es seguir todas las recomendaciones del veterinario para evitar que las mascotas se enfermen. Además de las vacunas, desparasitación y control regular que ya hemos mencionado, la dieta también juega un papel básico.